



## Erdbeben der Stärke 4 vor der Côte d'Azur – keine Schäden gemeldet

Ein Erdbeben der Stärke 4 wurde am Montagabend, dem 16. Dezember, vor der Côte d'Azur registriert. Laut dem *Bureau Central Sismologique Français* (BCSF) ereignete sich das Beben um **22:22 Uhr** (21:22 Uhr UTC) etwa 40 Kilometer südöstlich von Nizza im Mittelmeer.

### **Erschütterungen entlang der Küste spürbar**

Wie die Vorhersagen der seismologischen Plattform *SismoAzur* zeigen, waren die Erschütterungen entlang eines großen Teils der Küste zu spüren – von Toulon über Nizza bis nach Monaco und zur italienischen Grenze.

Bislang gibt es **keine Berichte über materielle oder personelle Schäden**. Die Behörden beobachten die Lage weiter, betonten jedoch, dass ein Beben dieser Stärke in der Regel keine ernsthaften Auswirkungen hat.

Erdbeben sind in dieser Region nicht ungewöhnlich, da der Mittelmeerraum eine seismisch aktive Zone ist. Dennoch bleiben stärkere Beben selten, was die Bewohner entlang der Côte d'Azur für kurze Zeit in Aufruhr versetzte.